1 INTERNACIONALES MAYO 2012 > miércoles 16 Granna



hilodirecto

PARAGUAY CONMEMORA ANIVERSARIO DE SU INDEPENDENCIA

Los 201 años de la independencia de Paraguay se celebraron con diversos actos y un gran desfile cívico militar que se realizó en Asunción, la capital, el cual contó con la participación del presidente Fernando Lugo. "Aquellos próceres que nos dieron una patria libre también eran jóvenes que no se quedaron en sus casas, sino que salieron a cambiar las cosas (...). Cada vez más jóvenes se dedican a la política porque ya no están conformes con el presentenicon la perspectiva de su futuro", resaltó el mandatario. (Telesur)

HUMALA NOMBRA NUEVOS MINISTROS

El presidente peruano Ollanta Humala designó a los nuevos ministros de Defensa, Interior y Producción, en una ceremonia en el Palacio de Gobierno. El exministro de la Producción, José Urquizo, se convirtió en el titular de Defensa. El general retirado Wilber Calle Girónes el nuevo ministro del Interior, y Gladys Triveño fue designada como nueva ministra de Producción, en reemplazo de Urquizo. (Notimex)

SOBRE LAS ELECCIONES EN ESTADOS UNIDOS

Ron Paul, candidato a la nominación presidencial por el Partido Republicano y único contrincante del favorito Mitt Romney, anunció su retirada de la campaña electoral. Mientras, el expresidente George W. Bush declaró a ABC News que apoya a Romney, y se suma así al respaldo dado por otros miembros de su familia: tanto su padre, el también exmandatario George Bush, como su madre, la señora Bárbara, y su hermano, Jeb Bush, exgobernador de Florida, han expresado ya su respaldo al millonario mormón. (PL/ANSA)

SEQUÍA AFECTA NORESTE BRASILEÑO

Más de la mitad de los habitantes del estado de Bahía están afectados por la peor sequía de los últimos 30 años en ese territorio del noreste brasileño. Según la Unión de Municipios de Bahía, la falta de lluvia en ese estado perjudica la producción de maíz y frijoles, así como la de miel y leche. Otro territorio dañado por esa eventualidad es Piauí, donde no llueve desde hace siete meses y por esa razón se perdió el 80 % de las cosechas de maíz y frijoles. Un total de 112 municipios de ese estado decretaron situación de emergencia. (PL)

RUSIA: NAVE SOYUZ ENTRÓ EN ÓRBITA



La nave rusa Soyuz, que partió a la Estación Espacial Internacional (EEI) con una nueva tripulación, entró en órbita. El acoplamiento de la EEI está previsto para el 17 de mayo. La Soyuz TMA-04M lleva a los rusos Guennadi Padalka y Serguéi Revin, y al astronauta de la NASA Joseph Acaba, quienes se sumarán a la 31 expedición de la misión permanente en la plataforma orbital. Pocos días después de su llegada, Padalka, Revin y Acaba serán testigos de la histórica llegada a la plataforma espacial del nuevo carguero estadounidense Dragon, que será lanzado por la NASA el 19 de mayo. (EFE)

EE.UU. actualiza y refuerza restricciones de viajes a Cuba

WASHINGTON, 15 de mayo.— El Departamento del Tesoro de Estados Unidos redobló la supervisión de los viajes a Cuba y anunció que la violación de las restricciones será castigada con multas de 65 mil dólares y hasta la suspensión de licencias.

En un comunicado de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), adscrita al Tesoro, el gobierno del presidente Barack Obama había advertido en marzo último que tomaría represalias ante cualquier intento por hacer turismo bajo la política establecida por la Casa Blanca.

La amonestación de Washington fue dirigida a anuncios que sugieren la opción de que los viajeros tendrán tiempo libre en Cuba para realizar actividades fuera del programa educacional. Eso es una impresión incorrecta y puede ser castigada con la suspensión de licencia, subrayó la OFAC.

La actualización en las prohibiciones se aplica a ciudadanos estadounidenses sin vínculos familiares con cubanos. Según analistas políticos, esta advertencia sobre el carácter no turístico de las licencias de viaje obedece a presiones recibidas de legisladores conservadores de la ultraderecha cubanoamericana, en contra de los intercambios culturales y educativas

Esta resolución del Tesoro siguió a una demanda del senador republicano por Florida, Marco Rubio, quien exigió en el Congreso más revisiones de los itinerarios y del programa en general.

En enero del 2011 Obama permitió que compañías aéreas y agencias pudieran organizar viajes a la nación caribeña, pero solo con fines culturales y educativos.

No obstante, las primeras licencias no fueron otorgadas por la OFAC hasta seis meses después y al mismo tiempo que la congresista lleana Ros-Lehtinen solicitó al Tesoro medidas anticubanas más severas en este acápite legislativo. (PL)

Hollande viaja a Alemania tras toma de posesión



Merkel recibe a Hollande en la sede de la Cancillería en Berlín. Foto: REUTERS

BERLÍN, 15 de mayo.—Pocas horas después de asumir oficialmente la presidencia de Francia, el socialista François Hollande viajó hoy a Alemania para sostener con la canciller Angela Merkel un encuentro considerado estratégico para el futuro de la Unión Europea (UE).

Tras la reunión, Hollande subrayó la importancia de las relaciones entre ambos países y destacó que son "estrechas, equilibradas y de respeto mutuo". Nuestro deseo común "es trabajar juntos por el bien de Europa, de manera que llevemos con nosotros al resto de las naciones", agregó.

AFP informa que el Presidente francés reiteró su exigencia de que el pacto fiscal de la UE se vea enriquecido con medidas para fomentar el crecimiento y demandó que en la cumbre informal del 23 de mayo próximo se hable de la iniciativa para la creación de eurobonos, lo cual Merkel rechaza taiantemente.

Por otra parte, ambos mandata-

rios se refirieron a la situación que atraviesa la nación helena. "Queremos que Grecia permanezca en el euro. Sabemos que la mayoría de los griegos lo quieren", apuntó Merkel, quien recordó que la moneda única "no solo es un proyecto monetario, sino político".

El gobernante galo llegó a la sede del Gobierno germano con hora y cuarto de retra-

so, ya que se vio obligado a cambiar de avión en París, después de que el aparato en el que emprendió inicialmente viaje fuera alcanzado por un rayo, reporta EFE.

Esta es la primera visita al exterior de Hollande tras ser investido como el séptimo jefe de Estado de la V República francesa y el vigésimo cuarto en la historia republicana del país europeo.

En su primer discurso oficial, Hollande prometió crear una nueva vía para Europa que combine las medidas de equilibrio de las finanzas públicas con políticas que estimulen el crecimiento de la economía.

"Mido el peso de los problemas que debemos enfrentar: una deuda masiva, un crecimiento débil, un desempleo elevado, una competitividad degradada, una Europa que sufre para salir de la crisis", enumeró, pero subrayó que no hay razones para la fatalidad si se movilizan todas las fuerzas. (SE)



Uno de los indignados reunidos en la Puerta del Sol es sometido por la policía.

Policía española vuelve a arremeter contra los indignados

MADRID, 15 de mayo.—La policía española volvió a desalojar la madrugada de este martes, por tercer día consecutivo, al centenar de indignados que permanecían reunidos en la céntrica Puerta del Sol de esta capital, en ocasión del primer aniversario del Movimiento 15-M.

Las autoridades detuvieron a ocho personas por resistencia y desobediencia a la autoridad, informó el Ministerio de Interior en un comunicado citado por AFP.

En el marco del operativo policial, tres personas resultaron heridas y tuvieron que ser atendidas por efectivos del SAMUR-Protección Civil en las inmediaciones de la plaza, según Europa Press.

Desde el sábado pasado y hasta este martes, los indignados celebran su primer aniversario con concentraciones y asambleas populares en las plazas de varias ciudades españolas.

El diario Público reporta que a pesar del intenso calor, numerosas personas con paraguas y pañuelos en la cabeza hicieron sonar sus cacerolas en la Puerta del Sol para reclamar un cambio de sistema, al tiempo que gritaban al unísono lemas como "únete" o "esta crisis no la pagamos".

Pocas horas después, cuando se hizo el silencio, comenzó la última asamblea conmemorativa del inicio del movimiento 15-M. Entre las reivindicaciones más comentadas estuvieron la necesidad de mantener una educación y una sanidad públicas, la petición de una mayor transparencia a la clase política y el derecho a una vivienda digna, todas estas muy aplaudidas por los miles de personas presentes.

Griegos sin Gobierno regresarán a las urnas

ATENAS, 15 de mayo.—Grecia deberá celebrar nuevas elecciones tras el fracaso de las negociaciones para formar un Gobierno de coalición, informó este martes un portavoz del presidente, Karolos Papoulias, sin precisar una fecha para los comicios.

Un Gobierno interino será formado este miércoles, cuya composición aún se desconoce, el cual tendrá la misión de organizar las elecciones, según reseña Europa Press.

Grecia carece de un Ejecutivo desde que los comicios del 6 de mayo pasado dejaran al Parlamento dividido entre seguidores y opositores del paquete de rescate de 130 mil millones de euros, rechazado por el pueblo griego por imponer profundos recortes al gasto público, los salarios y las pensiones.

Varios analistas opinan que la Coalición de Izquierda Radical (SYRIZA), que rechaza el rescate y quedó en segundo lugar en la votación de la semana pasada, será el grupo más favorecido en las nuevas elecciones.

Por su parte, los dirigentes europeos dicen que cortarán la financiación para Grecia si rechaza el rescate acordado en marzo, lo que significaría la bancarrota y una casi segura salida de la zona euro, indica Reuters.

NAIROBI, 15 de mayo.—El Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) advirtió hoy sobre el peligro que representa el hambre en África subsahariana, donde más de 200 millones de personas sufren los efectos del flagelo, indicó PL. Según el Informe de Desarrollo Humano de África 2012: Hacia un futuro de seguridad alimentaria, solo con la eliminación del problema la región puede mantener el ritmo de crecimiento económico. El estudio reveló que el 25 % de los 856 millones de habitantes del área está bajo el impacto de la malnutrición, convirtiéndose así en la región de mayor inseguridad alimentaria del planeta.